



Am 16.03.2012 um 17:30 Uhr rotten sich Nazis zum „Gedenken“ an die Opfer des Bombardements Landaus zusammen, um dabei ihre Lügen und geschichtsrevisionistischen Thesen auf die Straße zu tragen. Kommt um 17:30 Uhr auf den Obertorplatz und zeigt euren Widerstand! Demonstriert für Toleranz und Vielfalt! Leistet Widerstand gegen Fremdenhass, Rassismus und Intoleranz! Setzt in Zeiten des NSU-Terrors und eines Staates, der den Bedrohungen von rechts viel zu wenig entgegensetzt, ein Zeichen für unsere Demokratie!

Die neuesten Meldungen unter:



[www.twitter.com/AktionLandau](http://www.twitter.com/AktionLandau)

